



“El presupuesto 2024 ataja el problema inmediato de Pemex, pero en el largo plazo no es sostenible”

Hacienda inyectará a la petrolera \$145 mil millones y reduce su carga fiscal, lo que le permitirá pagar su deuda inmediata, pero presiona el déficit público. ¿Presupuesto responsable? La lectura del mercado.



Octavio Romero, director de Pemex.

Cuartoscuro



Por **Nadia Luna** [10/09/2023]

El presupuesto de 2024 resulta un alivio para Pemex: le permitirá hacer frente a sus compromisos de deuda inmediatos en el mercado de bonos y traza una ruta para su adeudo con proveedores. Sin embargo, es un remedio de corto plazo y que temrinda presionando el déficit, consideran analistas.



Cuartoscuro